

Madrid, a 20 de mayo de 2020

Sociedad Española de Gastroenterología, Hepatología y Nutrición Pediátrica

**Presidente** Enriqueta Román Riechmann

> Secretario Manuel Molina Arias

> **Tesorero** Rosaura Leis Trabazo

Vocales Gemma Castillejo de Villasante Víctor Navas López Jesús Quintero Bernabéu Estimados compañeros:

Ante todo desearos que tanto vosotros como vuestra familias estéis bien en estos difíciles momentos que estamos viviendo. Aunque estamos ya en una fase de contención de la pandemia COVID19, son una realidad las dificultades para llevar a cabo la fase de transición y la incertidumbre sobre la evolución en los próximos meses de la situación de esta alerta sanitaria.

En este sentido y respecto a la celebración de nuestra próxima reunión anual, pospuesta de mayo a septiembre de este año, nos hemos planteado si esta nueva fecha va a ser posible. La obligatoriedad de evitar toda situación de riesgo para la salud de los profesionales y colaboradores, la más que probable dificultad para la realización de reuniones numerosas en los próximos meses, las presumibles limitaciones y dificultades para desplazamientos, además de nuestra responsabilidad asistencial como profesionales sanitarios, nos ha llevado a cuestionarlo.

Por ello, la Junta Directiva, de acuerdo con el Presidente del XXVII Congreso de la SEGHNP y con el apoyo unánime de los presidentes de la Juntas Directivas anteriores, ha decidido suspender el Congreso de Gastroenterología, Hepatología y Nutrición Pediátrica que iba a tener lugar el 24-26 de septiembre en Palma de Mallorca. Así mismo, siguiendo la agenda aprobada en asamblea por la Sociedad, acuerda la celebración del próximo Congreso en Santiago de Compostela en mayo de 2021.

Somos conscientes de que todos veíamos en el congreso de septiembre la oportunidad de volver a encontrarnos como compañeros y amigos, después de unos meses especialmente difíciles, en el marco habitual de actividades científicas de gastroenterología, hepatología y nutrición en el campo pediátrico. Por ello planteamos desde la Junta mantener esa actividad impulsando la realización de webinars, teleconferencias de los distintos grupos de trabajo, posibles cursos *on line* y mediante la concesión de ayudas ya contempladas en la Sociedad. Os animamos en ese sentido a participar en la webinar de la Sociedad del próximo 21 de mayo.

Por otra parte, este año debía tener lugar la renovación de la Junta Directiva por votación en la asamblea a celebrar en el congreso anual, según los estatutos de la SEGHNP. Dado que no se va a poder llevar a cabo por la ausencia de congreso ante la situación actual, tras consulta y una vez más con el apoyo unánime por parte de los presidentes anteriores, se ha decidido extender de forma extraordinaria el período de gestión de la Junta actual hasta el próximo congreso y llevar a cabo entonces la elección de una nueva Junta Directiva por el periodo establecido de cuatro años.

Como sin ninguna duda valoráis, no han sido decisiones fáciles y agradecemos vuestra comprensión ante la excepcionalidad de esta situación.

Esperamos veros pronto.

**Ænriqueta Román Riechmann** Presidenta SEGHNP Manuel Molina Arias Secretario SEGHNP